



かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
 【重点目標】 ……進んで 取り組もう……

今年の抱負・3学期のめあて

3学期が始まり、2週間が過ぎました。各学年では、今年の抱負や3学期のめあてをそれぞれたてました。学習面、生活面についてよく考え、それに向かってがんばろうと意気込みが感じられる目標ばかりです。どうぞ、ご家族の皆さんで励ましていただければ幸いです。



- 言葉遣いに気をつけて敬語を使って会話する。(男子)
- 上級生を目標にして行動する。(女子)
- 低学年の手本になる行動をするようにがんばりたい。(女子)
- 聞き手に聞き取りやすいように発表する。(女子)
- 時間を守って行動する。(男子)
- 集中して勉強する。(男子)



インフルエンザに注意！



県内、そして南相馬市内でもインフルエンザが流行しています。かからないために、日頃より規則正しい生活習慣に心がけ、ウィルスを寄せつけない強い身体を作ることが重要です。ご家庭での朝の健康観察、早寝・早起き・朝ごはん等ご協力をお願いいたします。また、予防接種がまだの場合は、今からでも十分間に合うとのこと。どうぞ、早めの接種をお願いいたします。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

